



LE
CHATEAU DE LA PIERRE
EN BEAUJOLAIS
ET
SES ANCIENS POSSESSEURS (*)

§ 2^e

Famille Sarrazin de La Pierre

MONSIEUR Philibert Sarrazin (1), acquéreur en 1615 de la terre de La Pierre par le contrat qui vient d'être énoncé, appartenait à une famille dont l'origine, à raison même de son ancienneté, ne laisse pas que de présenter pour nous une certaine incertitude.

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* de Juillet 1895.

(1) C'est ainsi que dans la suite de cette étude nous écrivons le nom de cette famille, nous conformant en cela à la plupart des documents que nous avons consultés. Cependant il est juste de rappeler qu'à Genève ce nom s'est toujours écrit et s'écrit encore *Sarasin*. On trouve aussi à Lyon et en Beaujolais *Sarazin*, *Sarrasin*, *Saracin* et même *Serracin*.